

BIG ISSUE

Pastikan Kesiapan Pos Ops Ketupat Rinjani 2024, Wakapolres Lombok Tengah Cek Sejumlah Pos Pengamanan

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.BIGISSUE.ID

Apr 5, 2024 - 17:12



Mataram NTB - Wakapolda Lombok Tengah Kopol Moh Nasrulloh SIK., didampingi para perwira Polres Lombok Tengah melakukan pengecekan dan monitoring sejumlah Pos Pengamanan Ops Ketupat Rinjani tahun 2024 yang ada di wilayah hukum Polres Lombok Tengah, Jumat (05/04/2024).

Adapun Pos yang dikunjungi oleh Wakapolres dan rombongan pada hari ini diantaranya Pos Pengamanan yang berlokasi di Mandalika, Pos Pengamanan yang berlokasi di Bundaran BIZAM, Pos terpadu yang berada di Area BIZAM, serta Pos Pengamanan yang ada di wilayah Praya, Kecamatan Praya, Kabupaten Lombok Tengah.

Disela-sela kegiatan tersebut Kepada awak Media, Wakapolres Lombok Tengah mengatakan kegiatan peninjauan atau pengecekan yang dilakukannya untuk memastikan keadaan berikut Petugas serta sarana prasarana yang ada di masing-masing pos untuk menunjang kegiatan Ops Ketupat Rinjani 2024 di wilayah hukum Polres Lombok Tengah.

“Operasi Ketupat ini sendiri tujuannya untuk pengamanan sehingga diharapkan masyarakat dapat merayakan aktivitas sebagai rangkaian hari raya idul Fitri berjalan dengan lancar dan aman,”ucapnya.

Keberadaan masing-masing Pos baik Pos pengamanan maupun pos Terpadu tujuannya untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat terutama pelayanan keamanan. Disamping itu layanan informasi atau pelaporan dapat dilakukan di pos-pos terdekat bila mana terjadi sesuatu hal yang membutuhkan kehadiran Polri.

“Pada intinya Kepolisian menyiapkan Ops Ketupat 2024 untuk menjamin keselamatan masyarakat terutama bagi aktivitas masyarakat di masa lebaran idul Fitri,”terangnya.

Aktivitas masyarakat saat menjelang dan sesudah lebaran idul Fitri tentu akan meningkat sehingga peningkatan penggunaan sarana umum seperti jalan raya, tempat-tempat rekreasi, Serta Masjid atau Lapangan tempat pelaksanaan Sholat Idul Fitri akan terjadi peningkatan aktivitas.

Maka, lanjut Mantan Kapolsek Sandubaya ini pengamanan terhadap aktivitas yang meningkat tersebut perlu dilakukan untuk memberikan jaminan keselamatan kepada masyarakat itu sendiri.

Untuk itu, Tambahnya, kesiapan petugas Pos serta sarana prasarana pendukung sangat diperlukan untuk menunjang tugas pengamanan.

“Pengecekan ini untuk memastikan pertama kesiapan para personil, kemudian sarana dan prasarana penunjang tugas,”cetusnya.

Kepada para personil, Wakapolres Lombok Tengah menyampaikan himbuan diantaranya, saat bertugas perhatian kesehatan, keselamatan personil. Kemudian berikan segala informasi yang dibutuhkan masyarakat dengan penuh rasa tanggung jawab dan humanis. Dan terakhir tingkatkan koordinasi, komunikasi serta kerjasama baik antar petugas, maupun dengan masyarakat.

“Semoga Ops Ketupat Rinjani 2024 di wilayah hukum Polres Lombok Tengah berjalan lancar dan Aman,”tutupnya. (Adb)